

Firma del grupo Angelini obtuvo US\$ 1.111 millones:

Empresas Copec más que triplica sus resultados el año pasado, impulsados por el sector forestal

Su filial Arauco empujó los beneficios en 2024, debido a mejores precios y volúmenes de celulosa.

EYN

Empresas Copec, compañía controlada por el grupo Angelini multiplicó por más de tres veces sus resultados el año pasado, impulsados por el sector forestal, a través de su filial Arauco.

La compañía, que también cuenta bajo su paraguas con negocios de distribución de combustible, energía, alimentos y minería, obtuvo ganancias por US\$ 1.111 millones durante el ejercicio previo, cifra que se

compara positivamente con una última línea del año 2023, ascendente a US\$ 349 millones.

En el sector forestal, Arauco anotó un importante repunte en su resultado operacional anual, producto de alzas en los precios y, especialmente, en los volúmenes de celulosa, junto con menores costos de venta unitario de las fibras larga cruda y corta blanqueada. Según explicó Copec por medio de un comunicado de prensa, aquellos números se suman al funcionamiento de

su complejo industrial MAPA —el mayor proyecto de inversión en su historia— ubicado en el Biobío. Se agregan mayores volúmenes comercializados en el área de paneles, indicó.

Según Copec, Arauco cerró un año en que superó los retos de 2023, ejercicio que estuvo marcado por los bajos precios de la celulosa y los costos asociados al proceso de puesta en marcha de MAPA.

Asimismo, la compañía indicó que la mejoría operacional en los

negocios vinculados a energía se explica por avances en Copec Chile y Terpel, como consecuencia de un margen industrial más favorable en la primera, junto con mayores volúmenes de venta de lubricantes y un efecto de revalorización de inventario positivo en la filial colombiana.

En tanto, Abastible, empresa que opera el negocio de gas licuado, tuvo un mayor resultado operacional respecto del año anterior, a raíz de un mejor desempeño de sus operaciones en Chile, Perú, Colombia y Ecuador.

No obstante, en su inversión minera en Perú, Cumbres Andinas —en donde Empresas Copec



El funcionamiento de su complejo industrial MAPA, el mayor proyecto de inversión en su historia ubicado en el Biobío, permitió a Arauco reducir sus costos de venta unitarios en productos de celulosa, unido a mejores precios.

posee un 40% de la propiedad— los resultados cayeron, debido a menores ventas en Mina Justa, con un plan de producción que contemplaba para el año una menor ley de mineral prevista en la etapa actual del proyecto. Pese a ello, la empresa indicó que este efecto fue parcialmente compensado por un mayor precio del cobre y una estructura eficiente de costos.

Sobre el desempeño de Em-

presas Copec durante el año pasado, Eduardo Navarro, gerente general de la firma, manifestó: "Fue un año en que logramos una importante recuperación de nuestros resultados, en un entorno macroeconómico desafiante, que supimos superar con éxito. Hoy, somos testigos del significativo impacto que está generando MAPA, con una contribución clave al incremento de volúmenes y eficiencia en costos".